



Die Kandidaten der EVG stellen sich vor:

Andreas Beckmann

PERSONALRATSWAHLEN 2024



Bereits als Dienstanfänger wird man häufig auf seine Pflichten hingewiesen, auf seine Rechte aber selten. Dies ist ungerecht, denn man soll quasi bei einem Spiel mitmachen, dessen Spielregeln man nicht alle kennt. Seither arbeite ich daran, dass diese „Spielregeln“ bekannt werden und kämpfe für deren Verbesserung und gerechte Auslegung. Deswegen kandidiere ich für die Besondere Personalvertretung und bitte weiterhin um euer Vertrauen

Bereits seit 1983 bin ich bei der Deutschen Bahn und Gewerkschaft EVG aktiv. In der Geschäftsführung des Besonderen Personalrats bin ich unter anderen zuständig für die Beamtinnen und Beamten bei DB Regio Bayern, DB Fernverkehr Bayern und seit kurzem auch für Cargo in München.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)

Reinhardtstraße 23 • 10117 Berlin • www.evg-online.org

V.i.S.d.P.: Uwe Müller, BesPR Süd, uwe.mueller@bev.bund.de